



Liebe/Lieber

Nächste Woche ist schon Weihnachten! Ich hoffe, du freust dich auf die freie Zeit und das Fest. Habt ihr denn schon einen Tannenbaum zuhause oder gibt es bei euch gar keinen?

Diese Woche wollen wir in der Meutenstunde jemand anderem etwas Gutes tun. Dazu kannst du mal überlegen, was das sein könnte. Du könntest zum Beispiel jemanden, von dem du weißt, dass die Person viel alleine ist, mal anrufen und fragen, wie es der Person geht. Oder du gestaltest eine Karte und verschickst sie mit ein paar lieben Worten an jemanden. Oder wie wäre es mit einem Tütchen selbstgebackener Plätzchen, die du jemandem vor die Tür stellst? Natürlich kann es auch etwas anderes sein, Hauptsache, du tust einer Person etwas Gutes, bei der du denkst, dass sie es gebrauchen kann.

Ich freue mich, wenn du mir danach ein Foto schickst. Das kann entweder ein Foto von dir sein, wie du gerade dabei bist, deine gute Tat zu vollbringen oder von der Sache, die du gebastelt oder gebacken hast.

Wenn wir uns das nächste Mal sehen, ist schon nächstes Jahr. Ich wünsche dir bis dahin Frohe Weihnachten, einen guten Rutsch und ganz viel leckeres Essen. Lass es dir gut gehen!

Viele Grüße,

